

# INFO PUBLIK

## Deteksi Penggunaan Narkotika, Pegawai dan Warga Binaan Rutan Masohi Jalani Tes Urine

FARID MUHAMAD RIFKI - [MALTENG.INFOPUBLIK.CO.ID](http://MALTENG.INFOPUBLIK.CO.ID)

Mar 7, 2023 - 13:32



*DOK. Humas Rutan Masohi*

**Masohi** - Rumah Tahanan Negara (Rutan) Kelas IIB Masohi telah kedatangan Kepala Divisi Pemasyarakatan (Kadivpas) Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia (Kemenkumham) Maluku, Saiful Sahri beserta rombongan yang disambut langsung oleh Kepala Rutan Masohi, Yusuf Mukharom diruangannya, Selasa(7,3).



Selanjutnya, Saiful (Sapaan Kadivpas) langsung memimpin apel pagi serta juga bertindak selaku pembina apel yang diikuti oleh seluruh pegawai Rutan Masohi di aula Rutan. Ia berkata pada amanat apel pagi, "Jajaran Pemasarakatan harus tetap berpegang teguh pada 3 Kunci Pemasarakatan Maju yakni dengan melakukan deteksi dini, pemberantasan narkoba, serta membangun sinergi dengan aparat penegak hukum lainnya dan back to basic".



Setelah apel pagi selesai, dilanjutkan dengan tes urine kepada seluruh pegawai Rutan dan juga beberapa Warga Binaan. Yusuf (Sapaan Karutan) sebagai orang pertama yang mendapatkan giliran untuk di tes urine sekaligus menjadi contoh untuk jajarannya lalu diikuti pejabat struktural dan juga seluruh pegawai Rutan dan warga binaan.

Yusuf mengatakan bahwa pelaksanaan kegiatan tersebut merupakan deteksi dini serta tindak lanjut Pencegahan dan Pemberantasan Penyalahgunaan dan

## Peredaran Gelap Narkoba dan Prekursor Narkotika (P4GN) di Lingkungan Kementerian Hukum dan HAM.



Setiap orang yang akan di tes urine diminta untuk mengisi lembar identitas diri untuk dilakukan pendataan kemudian diberikan alat untuk tes urine. Alat yang telah berisi urine kemudian diserahkan kepada petugas yang sudah ditunjuk berdasarkan kompetensi untuk dilakukan analisa.

dr. Katelya selaku Dokter Ahli Pertama Rutan turut mengatakan, "Terimakasih kepada para pegawai dan juga warga binaan yang antusias mengikuti giat tes urine ini sampai selesai dan berlangsung lancar".